

En defensa del patrimonio tradicional manchego

La asociación cultural Venta de Borondo sigue reivindicando la necesidad de frenar el derrumbe del emblemático edificio manchego que da nombre a esta agrupación. Una construcción declarada BIC (Bien de Interés Cultural) desde 2007 y que sirvió de inspiración a Miguel de Cervantes en su 'Don Quijote de La Mancha'. El 31 de marzo concluyó el concurso con el que se aspiraba a conseguir uno de los cinco premios de 6.000 euros que otorga la Fundación Soliss y que permitiría una restauración de "urgencia" para ganar tiempo y evitar que se venga abajo. Entre tanto, y bajo la razón de la propia asociación de acercar el patrimonio tradicional manchego, a mediados de marzo desarrolló una expedición guiada por Manuel Fernández Infantes y Miguel Torres a las caleras del paraje "Las Salinas" a la que asistieron 32 personas.



Exitosa acogida del libro 'Baile de las ánimas'

El historiador Jesús Sánchez-Mantero presentó en Ciudad Real el libro 'Bailes de ánimas en Daimiel', tras su puesta de largo en Daimiel a principios de año y la recreación en febrero junto a la asociación folclórica Virgen de las Cruces que ha colaborado en el proyecto. Es el fruto de dos años de investigación en el que recoge aspectos como los orígenes y en qué consistía esta antigua tradición daimieleña relacionada con el Carnaval, que se perdió hace ya más de 130 años. En aquellos bailes se sacaba a una mujer a bailar a través de una puja económica que, posteriormente, se destinaba a pagar las misas de las "ánimas benditas".



Huelga

Los alumnos de secundaria secundaron mayoritariamente el paro convocado por la Plataforma Estatal por la Defensa de la Escuela Pública, aunque apenas se apreció en colegios. En el IES Ojos del Guadiana las ausencias registradas el 9 de marzo entre los alumnos llegó al 95%, mientras que entre los profesores alcanzó el 25%. Por su parte, en el Juan D'Opazo, fue secundada por un 89% de los alumnos y por algo más del 5% de los profesores. La E.I. Virgen de las Cruces hubo actividad normal, mientras que en la escuela Sancho rozó el 50% del personal.

El Ayuntamiento reabre la estación de autobuses de 7 a 12 horas

La medida entró en vigor el 23 de enero y permite resguardarse del mal tiempo a los viajeros que estén esperando su línea.

